

Es ist uns eine große Freude unsere neu gegründete Familiengruppe vorzustellen. Da auch im Albverein der Nachwuchs ausblieb wurden die letzten drei Jahre durch Petra und Bernd Martin intensiv mit interessanten Aktivitäten und Angeboten nach jungen Familien Ausschau gehalten und mit Erfolg konnte nun Ende Oktober eine Familiengruppe gegründet werden. Als Familienteam haben **sich Stefanie und Oliver Jaritz sowie Anja Steinmetzer** bereit erklärt die Führung der Familiengruppe zu übernehmen.

Frei nach dem Motto „Lust auf Natur- Raus ins Glück“ wollen wir Familien zu gemeinsamen Aktivitäten in der Natur motivieren und für **2022** haben sich die drei einiges einfallen lassen.

Jeder, der Interesse hat, kann mitmachen und darf sich einbringen, egal ob es sich um eine Bastelaktion oder eine gemeinsame Wanderung handelt. Die Familiengruppe bietet eine großartige Chance für Familien, gemeinsam in der Natur etwas zu erleben.

Wir, die Ortsgruppe Dettingen unterstützen euch tatkräftig und wünschen dem neuen Familienteam viel Erfolg und viel Spaß an Euren gemeinsamen Abenteuern!!



Anja Steinmetzer, Oliver und Stefanie Jaritz mit unserem jüngsten Mitglied Maja Jaritz